

**LEMBAR
HASIL PENILAIAN SEJAWAT SEBIDANG ATAU PEER REVIEW
KARYA ILMIAH: JURNAL ILMIAH**

Judul Buku : Aktivitas Fraksi Ekstrak Etanol *Luffa acutangula* (L.) Roxb. terhadap Penurunan Kolesterol pada Hamster Hiperlipidemia
 Jumlah Penulis : 4 orang
 Status Pengusul : Penulis pertama (penulis utama)
 Identitas Jurnal :
 a. Nama Jurnal : Jurnal Jamu Indonesia
 b. Nomor ISSN : 2407-7178 (eISSN 2407-7763)
 c. Vol, No, Bln, Thn : Volume 5, No.2, Juni, 2020
 d. Penerbit : Institut Pertanian Bogor
 e. Jumlah halaman : 11

Kategori Publikasi Jurnal Ilmiah
(beri ✓ pada kategori yang tepat)

<input type="checkbox"/>	Jurnal Ilmiah Internasional
<input checked="" type="checkbox"/>	Jurnal Ilmiah Nasional Terakreditasi
<input type="checkbox"/>	Jurnal Ilmiah Nasional Tidak Terakreditasi
<input type="checkbox"/>	Jurnal Ilmiah Nasional Terindeks DOAJ/lainnya

I. Hasil Penilaian Validasi

No.	Aspek	Uraian/Komentar Penilaian
1.	Indikasi Plagiasi	Tidak ada indikasi plagiasi dengan nilai turnitin 0%
2.	Linieritas	Sudah linier dengan keilmuan & keahlian penulis

II. Hasil Penilaian Peer Review :

Komponen Yang Dinilai	Nilai Maksimal Jurnal Ilmiah					Nilai Akhir Yang Diperoleh
	Internasional Bereputasi	Internasional	Nasional Terakreditasi	Nasional Tidak Terakreditasi	Nasional Terindex DOAJ dll	
Kelengkapan dan kesesuaian unsur isi jurnal (10%)			2			2
Ruang lingkup dan kedalaman pembahasan (30%)			6			5,5
Kecukupan dan kemutakhiran data/informasi dan metodologi (30%)			6			5,5
Kelengkapan unsur dan kualitas penerbit (30%)			6			5
Total = (100%)			20			18
Kontribusi pengusul: ... x (60%) = ...10,8.						
Komentar/ Ulasan Peer Review: Jurnal yang ditulis sangat baik						
Kelengkapan kesesuaian unsur	kesesuaian unsur isi pada jurnal sudah sangat lengkap tertulis.					

Ruang lingkup dan kedalaman pembahasan	Pembahasan yang dituliskan sesuai dengan permasalahan yang ada dan dibahas dengan baik.
Kecukupan dan kemutakhiran data/informasi dan metodologi	Metodologi dan data yang ditampilkan sangat bermanfaat untuk penelitian yang serupa dan sudah sesuai dengan metode yang dipilih
Kelengkapan unsur dan kualitas Penerbit	Kualitas penerbit cukup baik

Penilai 1



Apt. Dwitiyanti, M.Farm.

NIDN : 0305058203
 Unit kerja : FFS UHAMKA
 Bidang Ilmu : Farmakologi
 Jabatan akademik (KUM) : Lektor (200)
 Pendidikan terakhir : S2-Farmasi